



**ÖSTERREICHISCHE
BIBELGESELLSCHAFT**

Bibelzentrum am Museumsquartier
Breite Gasse 4-8/1, A-1070 Wien
Tel.: +43 1 523 82 40
bibelzentrum@bibelgesellschaft.at
www.bibelgesellschaft.at

Kollekten-Aufruf im Amtsblatt für den „Bibelsonntag 2025“ am Sonntag, den 19. Oktober 2025:

Liebe Gemeinde!

Menschen eine Begegnung mit der Bibel ermöglichen – das ist das Ziel aller Angebote der Bibelgesellschaft. Heuer feiern wir „20 Jahre Bibelzentrum“: **Mehr als 70.000 Besucherinnen, vor allem junge Menschen, Schulklassen und Gruppen aus Gemeinden wie Konfirmanden**, entdeckten die Welt der Bibel. Heuer verzeichnen wir wieder eine Steigerung bei der Zahl der Besuchergruppen. Alle Besucher erhalten hier altersgerecht didaktisch gut aufbereitete Informationen über die Bibel, ihre Geschichte und ihre Botschaft. Die Rückmeldungen der Lehrpersonen und Gruppenverantwortlichen sind positiv: *„Unser Aufenthalt war sehr interessant gestaltet, didaktisch toll aufbereitet, niemals langweilig, sehr gut organisiert und hat allen Kindern, den begleitenden Eltern, der Kollegin und mir sehr gut gefallen! Ein großes Danke an Sie und Ihr Team!“* Dazu gibt es im Bibelzentrum, aber auch in ganz Österreich, Angebote im Bereich der Erwachsenenbildung und Veranstaltungen für Neugierige und Suchende. Um mehr Menschen zum Lesen der Bibel zu motivieren und sie dabei zu unterstützen, veröffentlicht die Bibelgesellschaft **Bibellesepläne und Hilfen zum Lesen der Bibel**, beispielsweise den Online-Bibelkurs „Am Punkt.“ oder die Broschüren „Wo ist was in der Bibel?“. Wanderausstellungen und Vortragsangebote sind Angebote für Gemeinden.

Ein wichtiges Dauerprojekt ist die **kostenlose Bereitstellung von hunderten Bibelausgaben in verschiedensten Sprachen für Asylwerbende oder für Menschen in Haft**. Geflüchtete sowie Asylwerberinnen und Asylwerber bitten derzeit vor allem um Bibeln auf Farsi und Arabisch sowie Ukrainisch. Hier unterstützt die Bibelgesellschaft die Gemeinden bei Seelsorge, Glaubenskursen und der Taufvorbereitung. Gefangenenseelsorgerinnen und -seelsorger erhalten von uns Bibelausgaben in den verschiedensten Sprachen für Insassen in Justizanstalten, denen die Bibel in ihrer schwierigen Situation hilft: *„Die Bibel ist Glauben, Gott nahestehen, durchs Lesen innerlich zur Ruhe kommen.“*

Diese und andere Projekte **sind nur dank der Unterstützung mit Spenden und Kollekten möglich**. Ihre Kollekte am Bibelsonntag lässt die Bibel lebendig werden und eröffnet Zugänge zur Bibel – ein ganz und gar evangelisches Anliegen! Für Ihre Unterstützung danke ich Ihnen sehr herzlich!

Dr. Jutta Henner, Direktorin